



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4662

4 Pièces

100 m²

Réf. 4662-NFI.

785 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Luynes vous présente à la vente une maison des années 30 au cœur du village, au calme ! Situation et contexte : Idéalement située dans le centre du village, à proximité immédiate des commodités. Profitez d'un environnement paisible tout en étant proche des écoles, commerces et transports. Description intérieure : Cette maison de plain-pied de 100 m² environ offre une entrée accueillante, un séjour avec cheminée, ainsi qu'une cuisine séparée. Le séjour et la cuisine bénéficient de beaux volumes, permettant diverses possibilités d'aménagement. Coin nuit : La maison dispose de ...

The Luynes Real Estate Office presents for sale a 1930s house in the heart of the village, in a quiet area! Location and context: Ideally located in the center of the village, close to amenities. Enjoy a peaceful environment while being close to schools, shops and transport. Interior description: This single-storey house of approximately 100 m² offers a welcoming entrance, a living room with fireplace, and a separate kitchen. The living room and kitchen benefit from beautiful volumes, allowing various layout possibilities. Sleeping area: The house has three comfortable bedrooms, one of which can be ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4662



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4662

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4662



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4662